

## Le Nouveau-Brunswick depuis quatre-vingts ans.

---

province sont en faveur des conservateurs et l'hon. M. Hazen est remplacé par l'hon. James R. Flemming.

A Saint-Jean, N. B., Sa Grandeur, Mgr T. Casey ayant été nommé archevêque de Vancouver, Mgr A. E. LeBlanc, ci-devant curé de Saint-Bernard, N. E., est sacré, le 10 décembre 1912, et intronisé évêque de Saint-Jean par le délégué apostolique, Mgr Stagni.

En 1912, le lieutenant-gouverneur L. Tweedie est remplacé par l'honorable Josiah Wood, ci-devant sénateur à Ottawa.

En 1913, le ministère provincial est constitué comme suit : l'hon. James R. Flemming, premier ministre et inspecteur général ; l'hon. H. F. McLeod, secrétaire provincial ; l'hon. James R. Morrissey, commissaire en chef des travaux publics, l'hon. W. C. H. Grimmer, procureur général ; l'hon. David V. Landry M. D., ministre de l'agriculture ; l'hon. John E. Wilson, sans portefeuille ; l'hon. James A. Murray, sans portefeuille, président du Conseil. En tout, à la Chambre, 48 députés dont